

Presentado el DVD

‘Senderos de Cuenca’, rutas para caminar

Senderos de Cuenca’ es el DVD, elaborado por Prodesse y la Diputación Provincial de Cuenca, con la participación de otras entidades e instituciones, que ha sido presentado recientemente en nuestra ciudad. En este trabajo audiovisual se muestran en cuatro bloques informativos, los senderos de Cuenca homologados en las diferentes zonas de nuestra provincia.

GEMA ORTEGA GAVILÁN

Bajo el epígrafe de ‘Plan Estratégico para la ordenación y Protección de Itinerarios de senderismo en la provincia de Cuenca’ se ha presentado en la Diputación Provincial el dvd ‘Senderos de Cuenca’, editado por Prodesse y la institución provincial, amén de las colaboraciones de otras entidades e instituciones regionales. Con la presencia del vicepresidente de la Diputación, José Carricondo, y el presidente de Prodesse, Jesús Fernández, quienes se ocuparon de explicar el contenido de este trabajo audiovisual, este dvd recoge «un primer avance

de un trabajo de aquellos senderos que se encuentran homologados a la espera de serlo», explicó José Carricondo.

Es por esta razón por la que este primer dvd no es un trabajo definitivo, sino

Además de las rutas o senderos que se recogen en el dvd, puede encontrarse información «de interés para el visitante» referente a lugares de alojamiento, restaurantes, etc.

que es una especie de adelanto que se hace a los amantes del senderismo de nuestra provincia y de fuera de ella, y que estaría abierto a cualquier nueva incorporación en función siempre de esas homologaciones de nuevos senderos.

Además de las rutas o senderos que se recogen en este trabajo audiovisual, puede encontrarse información «de interés para el visitante» referente a lugares



José Carricondo, vicepresidente de la Diputación Provincial, y Jesús Fernández, presidente de Prodesse, durante la presentación del dvd ‘Senderos de Cuenca’.

de alojamiento, restaurantes, etc. Dividido en cuatro zonas; la Serranía de Cuenca, la primera destacada, contiene quince senderos diferentes. Bajo esta denominación de Serranía de Cuenca se puede observar una larga ruta de 60 km., «todo lo que tiene relación entre el Puente del Martinete y Tragacete hasta otros muchos más cortos y localizados, como los del Campichuelo, concretamente el existente entre Sotorribas o Ribatajada, entre otros de una longitud y complicación intermedia como es el que une Palomera con Buenache de la Sierra o Tragacete con la

Vega del Codorno.

El segundo bloque de este trabajo audiovisual es el de la Serranía Baja e incluye seis senderos, tres de ellos localizados en torno a Santa Cruz de Moya y propuestos por La Gavilla Verde, asociación cultural de este municipio.

Homologados

Uno de estos tres senderos une La Rinconada con La Olmeda y Santa Cruz de Moya; el sendero de Orchova que «contiene caminos que en otros tiempos fueron utilizados por los guerrilleros antifascistas», continuó Carricondo; y el tercero y último y más largo que es el de La Higuera, con 23